

Pressestelle, Montag, 22. November 2010

EU-Projekt C-Change: Bau des neuen Mainstrandes bei Dietesheim

Die Arbeiten zum ersten Bauabschnitt des neuen Projekts am Dietesheimer Mainufer beginnen! Ab Mittwoch, dem 24. November, wird stromab des Dietesheimer Nachenhafens ein neues, besonntes Flachufer angelegt werden. In Abstimmung mit den verantwortlichen Behörden müssen hierzu zunächst einige Bäume fallen. Erst dann kann der hoch aufgelagerte Schwemmsand abgetragen und eine flach abfallende Uferböschung mit Kiesstrand geschaffen werden. Der neue Mainstrand soll zum Verweilen am Fluss und einem freien Blick auf das Wasser einladen, ähnlich wie es schon an der Rodaumündung möglich ist. Im kommenden Jahr wird die Gestaltung des neuen Dietesheimer Erlebnisraums am Main mit dem Bau einer Station der überregionalen Klimaroute und der Einrichtung eines Freiraumklassen-zimmers dann fortgesetzt werden.

Die jetzt beginnenden Arbeiten werden 5-6 Arbeitstage in Anspruch nehmen. In dieser Zeit muss der Rad- und Fußverkehr des Mainuferweges umgeleitet werden. Der Baubetrieb und Materialtransport werden über den Deichweg, Thomas-Mann-Straße und Elisabethenstraße erfolgen. Die Stadtverwaltung bittet die Anwohner um Verständnis für mögliche Beeinträchtigungen.